

SERVICIO DE CARDIOLOGÍA DEL PAISE RECOLETA ADQUIERE MODERNOS EQUIPOS DE MONITORIZACIÓN AMBULATORIA DE LA PRESIÓN ARTERIAL



En un paso significativo hacia la mejora de los servicios cardiológicos, el PAISE Recoleta anuncia la adquisición de dos modernos equipos de Monitoreo Ambulatorio de Presión Arterial (MAPA), con una inversión que supera los 43.000 bolivianos.

Estos dispositivos permitirán un seguimiento continuo y preciso de la presión arterial de los pacientes fuera del entorno clínico durante 24 horas. Además, sirve para medir la eficacia de los medicamentos o ver el pronóstico del paciente en base a la presión arterial.



Entre los beneficios clave para los pacientes se encuentra la posibilidad de monitorear su presión arterial durante las actividades diarias normales, lo que puede ayudar a detectar patrones irregulares o situaciones de estrés que podrían influir en la salud cardiovascular. Además, este enfoque ambulatorio reduce la probabilidad de mediciones influenciadas por el "efecto bata blanca", proporcionando resultados más precisos y fiables.

La adquisición de estos dispositivos demuestra el compromiso que tiene el PAISE de la CNS con la atención integral y el adecuado equipamiento para mejorar la salud cardiovascular de la población.